



# 令和6年度 福賀小だより



## もち米の袋詰め作業から

10月30日（木）の午後、福賀大農業まつりでのもち米販売と学習発表会でのプレゼントに向けての袋詰めの作業をしました。今年はとても暑く、日照量も十分あったため、昨年同様たくさんのもち米が収穫できました。販売用は1kgずつを袋詰めするため、こぼれたりなかなかぴったりに目盛りが合わなかったりと苦労していましたが、最後までやり遂げることができました。

お世話になったことぶき会の方と一緒にとった写真をラベルにした、「福賀米」。たくさんの地域の方に、食べていただけたらうれしく思います。



## 福賀大農業まつりに参加しました

11月3日（日）に第41回福賀大農業祭りに参加しました。児童は、オープニングで福賀ふるさと夢太鼓を演奏しました。今年度初めて屋外での演奏でしたが、力強いリズムでしっかりと演奏することができました。参観されていた方から、「人数は少なくなってきたけど、とても上手にたたけていますね。」と価値付けていただきました。発表後6年生2人も「上手にたたけてよかった。」と発表していました。

太鼓の発表が終わったら、農業体験で収穫したもち米を販売しました。子どもたちが会場の方へ進んで声かけをした成果もあり、すぐに売り切れました。

その後、来場者に肩もみ・肩たたきを行う「孫の手屋」に取りかかりました。自分からたくさんの方に声をかけ、肩もみ・肩たたきを行っていました。お祭りを通して、たくさんの方と関わる事ができ、とてもよい体験となりました。



## いもほいをしました

11月5日（火）のお昼休みにいもほりをしました。このいもは、学習発表会で来校していただいた地域の方々へのプレゼントとして収穫しました。夏の暑さもあり、とても大きなサツマイモが育ち、たくさん収穫することができました。

学習発表会当日は、感謝の気持ちとともに、もち米やサツマイモをお渡ししました。

## 学習発表会から

11月9日の土曜日に今年度の学習発表会をしました。今年も地域・保護者の方々がたくさん来校してくださり、大変盛り上がった学習発表会を実施することができました。子どもたちは朝から「緊張する！」と言っていましたが、ステージに立つと、これまでふるさと学習で調べたり、学んだりしたことを、しっかりと発表することができました。

交流の部でも、子どもたちが会場をリードしながら、大人の方が楽しくクイズやゲームに取り組み、多くの方が笑顔になっている姿が見られました。また、お話タイムでは、出された話題で、どんどんお話をしながら子どもたちとふれ合っている姿が見られました。いらお苑の方がお題について話される時、グループの子どもが目線を合わせながらしっかりと聞く姿に今年度のチャレンジ目標の一つである「やさしさいっぱい」が表れていました。子どもたちも年々、お話タイムを進めるのが上手になってきているなと感じました。

学習発表会で、多くの方と関わることができた子どもたちは、さらに「表現力」を高めることができたと思います。ご来校いただきありがとうございました。

